

2021年9月2日

各 位

一般財団法人 日本環境衛生センター

当センターサーバーへの不正アクセスについて

本日、当センターのサーバーに対して外部から不正なアクセスがあったことが判明しました。これに対して当センターでは、速やかに影響が及ぶ可能性のあるサーバーの停止、ネットワークの遮断を行い、現在、影響が考えられる範囲等を特定し、復旧するべく作業を進めています。

つきましては、これまでに判明している事実及び復旧の状況等を、取り急ぎ以下の通り、お知らせいたします。

- ・ 9月2日（木）の朝、外部からの不正アクセスを認識しました。
- ・ 被害が確認されたサーバーを一旦全て停止し、影響があった範囲を調査、特定を進めています。
- ・ 現在、メール等の通信障害が発生しており、早期復旧に向けて全力で取り組んでいます。

当センターでは、今回の事態を厳粛に受け止め、原因究明を徹底的に行い再発防止及びセキュリティ対策強化に努めて参ります。

関係者様に多大なるご迷惑及びご心配をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。

なお、お知らせすべき新たな情報が判明しましたら改めてご案内申し上げます。

以上